

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
07/06	16:30	Graduation, Schießhaus in Weimar	Graduierungsfeier im Schießhaus in Weimar
09/06	--	Pentecost, school closed	Pfingstmontag, unterrichtsfrei
15/06	10:30	Early Primary run in the Weimarhallenpark	Kindergartenlauf im Weimarhallenpark
17/06	18:00	Sponsor Association - annual meeting	Mitgliederversammlung des Fördervereins
26/06	--	last day of school, end of year reports	letzter Schultag, Abschluszeugnisse

School news · Schulschrichten



Sponsor Association AGM 17. June, 18:00

The Sponsor Association invites all members as well as potential new members to our annual general meeting. Please find more details [here](#). The meeting will be held at school.

Class of 2025 Graduation

Tomorrow our Grade 12s will have their graduation ceremony at the [Schießhaus](#) right here in Weimar. While the dinner in the evening is for ticket-holders only, the graduation ceremony itself is open to all. The ceremony begins at 16:30 and it would be a pleasure to see you there if you wish to come along.

DP Film / Visual Art Prague Field Trip

9 DP Film students and 3 DP Visual Art students travelled to Prague last Thursday-Sunday to participate in and attend the Park Lane International School Student Film Festival and related events. The festival took place on Friday night, with film students participating in film-related events with other student filmmakers throughout the weekend (including a site visit to another DP Film school and a tour of the Czech National Film Museum). Concurrently, our Visual Art students explored the breadth of art museums and galleries in Prague in preparation for their Comparative Study assessment. Four films created by THIS DP Film students were selected to be screened at the festival, with one also nominated for two festival awards:

- *Foreign** by Gregor Nentwig, Moritz Siegers, Ben Weiß, and Johann Stefan Hördler
- *Our Last Summer* by Emma Hobrecker, Thea Steinhäuser, Nele Leyh, and Meryem Hasan
- *Waves* by Lucie Čížmárová and Pia Dargel
- *Rewritten* by Fiona Burgard and Leonie Schwartz

**Foreign* (featuring G11 student Weleed Al-Rawi in a starring role) was shortlisted for the festival's

Mitgliederversammlung des Fördervereins

Der Förderverein lädt alle Mitglieder und alle, die Mitglied werden möchten, zur Jahresversammlung am 17.6.2025, 18.00 Uhr in der THIS ein. Detaillierte Informationen finden Sie [hier](#).

Abschlussfeier der THIS Absolvent:innen 2025

Morgen findet die Abschlussfeier unserer 12. Klasse im [Schießhaus](#) hier in Weimar statt. Während die Graduierungszeremonie, die um 16.30 Uhr beginnt, für alle zugänglich ist, benötigt man für die Abendveranstaltung eine Eintrittskarte. Wir freuen uns, Sie dort zu sehen.

DP Film und Kunst

9 Schüler:innen des DP Filmkurses und 3 Schüler:innen des DP Kunstkurses nahmen letzte Woche am Park Lane International School Student Film Festival in Prag teil. Das Festival fand am Freitagabend statt, und die Filmschüler:innen besuchten während des gesamten Wochenendes filmbezogene Veranstaltungen. Parallel dazu erkundeten unsere Kunstschüler:innen in Vorbereitung auf die Bewertung ihrer vergleichenden Studie das breite Spektrum an Kunstmuseen und Galerien in Prag. Vier Filme von THIS Schüler:innen wurden ausgewählt, um auf dem Festival gezeigt zu werden, wobei einer davon auch für zwei Festivalpreise nominiert wurde:

- *Foreign** von Gregor Nentwig, Moritz Siegers, Ben Weiß, und Johann Stefan Hördler
- *Our Last Summer* von Emma Hobrecker, Thea Steinhäuser, Nele Leyh, und Meryem Hasan
- *Waves* von Lucie Čížmárová und Pia Dargel
- *Rewritten* von Fiona Burgard und Leonie Schwartz

Der Film **Foreign* (mit Weleed Al-Rawi, Kl. 11, in der Hauptrolle) kam in die engere Auswahl für den

'live-action fiction narrative' award as well as the Grand Prize award.



Congratulations to all the recognized filmmakers on their first film festival appearance!

Preis für fiktionale Live-Action-Erzählungen sowie für den Großen Preis.



Herzlichen Glückwunsch an alle ausgezeichneten Filmemacher zu ihrem ersten Auftritt auf einem Filmfestival!

Grade 1 Picnic

On June 18th from 15.15-17.00, the Grade 1 students are hosting a community picnic event in the Ilm Park (Across the bouncy bridge). Students have advertised and planned this to be a fun event where families can connect and have fun. Join us if you can. Please note that all lower school students must be accompanied by an adult.



Picknick der ersten Klassen

Am 18. Juni laden die Schüler:innen der Klasse 1 von 15.15-17.00 Uhr zu einem Gemeinschaftspicknick im Ilmpark (gegenüber der Schaukelbrücke) ein. Die Kinder planen eine unterhaltsame Veranstaltung, bei der Familien zusammenkommen und Spaß haben können. Nehmen Sie teil, wenn Sie können. Bitte beachten Sie, dass alle Lower School Schüler:innen von einem Erwachsenen begleitet werden müssen.



Lower School Transition Day

On Tuesday, June 11, students from EP1 to Grade 5 will participate in a special transition experience to help them prepare for the next academic year.

- EP1 to Grade 4 students will spend one period in their future classrooms, where they'll meet the teachers of the next grade level. This is a great opportunity for them to ask questions, share any wonderings, and begin to familiarise themselves with what lies ahead.
- Grade 5 students will spend the entire morning in the Upper School (Grade 6). They will rotate through various subject areas and experience the different transitions that are part of the Upper School schedule. Lunch will be as normal.

This event is designed to help students feel more confident, informed, and excited about moving into the next stage of their learning journey.

Lower School Plays – A Celebration of Creativity and Community

Last week, the Lower School came alive with energy, talent, and creativity as students from Grades 1–2 and 3–4 took to the stage for their annual plays. These performances were more than just a display of acting—they were a true celebration of teamwork, imagination, and hard work.



Students and teachers dedicated themselves wholeheartedly to the entire production process. From learning scripts and rehearsing lines to designing and creating vibrant backgrounds, every

Übergangstag in der Lower School

Am Dienstag, dem 11. Juni, erleben die Schüler:innen der EP1 bis zur 5. Klasse einen besonderen Übergangstag, der ihnen helfen soll, sich auf das nächste Schuljahr vorzubereiten.

- Die Klassen 1 bis 4 verbringen eine Stunde in ihren zukünftigen Klassenzimmern, wo sie die Lehrer:innen der nächsten Klassenstufe kennenlernen. Dies ist eine gute Gelegenheit für sie, Fragen zu stellen, sich auszutauschen und sich mit dem vertraut zu machen, was auf sie zukommt.
- Die 5. Klassen verbringen den ganzen Vormittag in der Upper School (Kl.6). Sie durchlaufen verschiedene Fachbereiche und lernen den Stundenplan der Upper School kennen. Mittagessen gibt es zur üblichen Zeit.

Diese Veranstaltung soll dazu beitragen, dass die Schüler:innen selbstbewusster und informierter ins neue Schuljahr starten können.

Aufführung der Lower School - Ein Fest der Kreativität und Gemeinschaft

Mit viel Energie, Talent und Kreativität haben die Schüler:innen Klassen 1-2 und 3-4 letzte Woche die Bühne betreten. Diese Aufführungen waren mehr als nur eine schauspielerische Darbietung - sie waren ein wahres Fest der Teamarbeit, der Fantasie und der harten Arbeit.



Schüler:innen und Lehrer:innen widmeten sich mit ganzem Herzen dem Einstudieren der Rollen, dem Entwerfen und Gestalten von lebendigen Hintergründen und den vielen anderen Details.

detail was thoughtfully crafted. Even the role of welcoming guests was embraced, with student ushers greeting families and guiding them to their seats with pride.

By using the activities time on Thursdays this term, we were able to include everyone in the plays. The students got to explore the process of creating an event like this and discovered how their interests and work could serve to be part of the collective outcome.

A heartfelt thank you goes out to all the students, teachers, and staff who brought these performances to life. Your enthusiasm and commitment not only showcased our students' talents but also brought our community together in a joyful celebration of learning and the arts.

We look forward to seeing even more creativity and confidence on stage in the years to come!

Grade 4 Field Trip

Grade 4 had an amazing overnight trip to Hainich National Park this week. While there, we visited the Wildkatzenhof and got to see the feeding of the wild cats. We also donated half of the profits from our market day to support the wild cat centre! We had a great time in Hainich!



Sogar die Begrüßung und Platzierung der Gäste wurde von den Kindern übernommen.

Durch die Nutzung der Aktivitätszeit an den Donnerstagen in diesem Schuljahr konnten wir alle in die Theaterstücke einbeziehen. Die Kinder erlebten den Entstehungsprozess und entdeckten, wie ihre Interessen und ihre Arbeit in das gemeinsame Ergebnis einfließen können.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die diese Aufführungen zum Leben erweckt haben. Ihr Enthusiasmus und ihr Engagement haben nicht nur die Talente unserer Schüler:innen zur Geltung gebracht, sondern auch unsere Gemeinschaft in einer fröhlichen Feier zusammengebracht.

Wir freuen uns auf weitere kreative Vorstellungen auf der Bühne im kommenden Jahr!

Ausflug der 4. Klassen

Die 4. Klassen verbrachten diese Woche drei Tage im Nationalpark Hainich. Dort besuchten sie das Wildkatzenhof und durften die Fütterung der Wildkatzen live erleben. Die Schüler:innen spendeten die Hälfte des Gewinns aus ihrem Markttag für das Wildkatzenhof! Sie hatten eine tolle Zeit im Hainich!



25th Anniversary Summer Fair Friday 15. Aug

Thank you to the students, teachers, parents and families who have already volunteered to run a stall for this start of the year event that will bring the community together and celebrate 25 years of THIS.

We already had people for the candyfloss, the soft ice and the bar. Now we also have our G3 Parent Reps taking the lead on the Tombola, we practiced the bag painting stall during Kindertag, but do need some volunteers for it. Our school merchandise stall is looking for helpers and the international food/snacks stall needs volunteers for both staffing and food/snacks.

Everyone will be invited for one drink and snacks from our caterer and any further drinks and the snacks from the international food stall can be purchased using tokens that will be available on the day. We are hoping to raise money for sports kit and sun shading for the playground.

Please contact Mr. Raggett or Ms. Schöler, if you are also able to help (matthew.raggett@this-weimar.com christina.schueler@this-weimar.com)

Campus Tour Thüringen

The Campus Thüringen Tour is a unique study orientation trip for young women in Germany and provides insights into predominantly technical fields of study. The tour takes place during the first week of the October break, from 5. - 10. October. The participation fee of 100 EUR includes: overnight accommodation with breakfast and dinner, lunch in the cafeterias, individual bus transport during the event.

The tour is for students in Grades 10 to 13 and visits all Thuringian universities with STEM courses. To register, please visit the [Campus Tour site](#).

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 20 June, 2025.

25-jähriges Jubiläum am Freitag, dem 15. August

Wir danken den Eltern und Familien, die sich bereit erklärt haben, bei diesem Ereignis zu Beginn des neuen Schuljahres einen Stand zu betreiben.

Wir haben schon Freiwillige für den Zuckerwatte- und den Softeisstand und für die Bar. Die Elternvertreter:innen der 3. Klasse übernehmen die Leitung der Tombola. Für das Bemalen von Taschen, das wir am Kindertag schon geprobt haben, brauchen wir noch Helfer. Auch für den Stand mit den Schulartikeln sowie den Stand mit den internationalen Speisen und Snacks brauchen wir noch Freiwillige, sowohl für den Verkauf als auch für das Speiseangebot.

Jeder wird zu einem Getränk und Snacks von unserem Caterer eingeladen. Weitere Getränke und Snacks vom internationalen Essensstand können mit Wertmarken gekauft werden, die an diesem Tag erhältlich sind. Wir hoffen, dass wir Geld für Sportausrüstung und einen Sonnenschutz für den Spielplatz sammeln können.

Wenn Sie auch helfen möchten, melden Sie sich bitte bei Herrn Raggett oder bei Frau Schöler (matthew.raggett@this-weimar.com christina.schueler@this-weimar.com).

Campus Tour Thüringen

Die Campus Thüringen Tour ist eine einzigartige Möglichkeit zur Studienorientierung für junge Frauen in Deutschland und bietet Einblicke in überwiegend technische Studiengänge. Die Tour findet in der ersten Woche der Oktoberferien vom 5. bis 10. Oktober statt. Die Teilnahmegebühr von 100 EUR beinhaltet: Übernachtung mit Frühstück und Abendessen, Mittagessen in den Cafeterien, individueller Bustransport zu den Veranstaltungsorten.

Die Tour richtet sich an Schülerinnen der Klassen 10 bis 13 und umfasst alle Thüringer Hochschulen mit MINT-Studiengängen. Zur Anmeldung besuchen Sie bitte die [Campus-Tour-Website](#).

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 20. Juni 2025.